
 

 

 

 

Pamplona, 1 de julio de 2011 

 

 

ACTA REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO DE LA FIPV 

 

 

Presentes: Sres. D. Boutineau, J. García Angulo, JB. Dunat, Á. Arraiza, R. Araujo, J. Mª. 

Echeverría y Srta M. Ruiz de Larramendi. 

Excusan su asistencia: Sres. J.F. Pascassio, J.Arbeloa y  M. Filipeli. 

El Presidente comunica que ha incluido a Juan Carlos Trigo, Presidente de la Confederación 

Argentina de Pelota,  como vocal en la Junta Directiva de la FIPV. 

Comunica igualmente los cambios habidos tras las elecciones en Navarra: Dª Yolanda Barcina al 

frente del Gobierno, D. Enrique Maya en el Ayuntamiento de Pamplona y D. Miguel Ángel Pozueta 

(Presidente de la Federación de Navarra de Pelota Vasca, quien va dejar este cargo), Director del 

Instituto Navarro del Deporte. 

1. Aprobación del Acta de la reunión del Comité Ejecutivo de la FIPV del 24 de mayo de 
2011 en Pamplona (disponible en la Intranet de la página Web). 

2. Proyecto “Pelota Vasca, ¿Deporte Olímpico? 
Las ponencias tendrán lugar en un salón con todos los medios adecuados en el Hotel Celta de 

Guadalajara (México), bien situado para poder acceder a pie al frontón del Club Los Pinos los días 

de competición. 

Se ha concretado el precio según el número de asistentes para poder tomar algo en los descansos 

(café, pastas, refrescos). 

Se ha instado al presidente de la FMF para que promueva la asistencia de altos cargos de los 

distintos ámbitos deportivos mexicanos.  

Ya está disponible en la página Web la hoja de inscripción en el Congreso. 

JMª Echeverría comenta que ya ha recibido casi todas las ponencias, dos de ellas en proceso de 

traducción. Falta únicamente la aportación de G. Rojas sobre Frontenis y Paleta Goma, que la 

enviará en breve. En cuanto a la de Mano se va a sustituir la ponencia prevista de P. Santamaría por 

una mesa redonda a la que sí asistirá, debiendo prepararse previamente los temas de dicha mesa 

redonda. 

Se va a enviar a todas las federaciones una comunicación oficial animando al análisis y estudio de 

todas las ponencias para presentar opiniones y propuestas en aras de lograr un Congreso 

participativo, instando asimismo a inscribirse el mayor número posible de las personas que se 
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encuentren en Guadalajara con motivo del Mundial Sub-22 30m. 

Se ha confeccionado un tríptico informativo y se entregará a los asistentes un USB con todas las 

ponencias. 

Está pendiente de confirmación la asistencia de una persona del Consejo Superior de Deportes 

español, así como su intervención en alguna ponencia. 

El papel de moderador en las distintas ponencias será desarrollado por personas de la Confederación 

Panamericana, Centroamericana y FIPV, con la función de dirigir el debate de manera ordenada y 

fructífera, así como presentar las conclusiones de cada ponencia. 

3. Situación financiera 

La situación financiera es normal, estando pendiente de cobro la subvención del COI y el canon de 

Brive.  

En pagos pendientes el importe de los vuelos a México como cifra más importante. 

Seguimos sin encontrar patrocinadores para los polos en las distintas competiciones. 

4. Calendario Internacional 2011 
- VIII Cto. Mundial Sub-22Frontón 30m. Guadalajara (México), 24 al 30 julio:  

En su reciente visita, el Pte. ha firmado el Convenio de Organización con la FMF. Al comprobar la 

imposibilidad de utilización de las instalaciones de la Unidad Revolución, previstas inicialmente, se 

analizaron las alternativas de los clubes Providencia y Los Pinos, habiéndose elegido este último 

por su mejor ubicación y “ambiente pelotazale”. Todas las delegaciones serán alojadas en el Hotel 

Celta. Los polos de juego se han encargado en México, pendiente de saber la inscripción del posible 

patrocinador. 

Es muy probable que se televisen las semifinales y finales, estudiándose la posibilidad de 

retransmisión por Internet de la fase previa. La FMF utilizará el Programa de acreditaciones y 

resultados de la FIPV, nombrará 5 árbitros auxiliares y hará el calendario de juego, de acuerdo con 

las instrucciones recibidas. 

- VIII Cto. Mundial Sub-22 Cesta Punta. México D.F., 6 al 12 noviembre: 

La competición se desarrollará en el Club España, su organización correrá a cargo de la FMF, y 

colaborará la empresa Jai-Alive. El alojamiento de las delegaciones se llevará a cabo en las 

instalaciones de Alto Rendimiento de la CONADE, según acuerdo con el Sr. Fernando Lara, 

Subdirector de Relaciones Internacionales del citado organismo; estas instalaciones son adecuadas y 

el tema de horarios de entrada y salida del Centros no será un problema. La FMF deberá enviar la 

invitación oficial a todas las federaciones. 

- XV Campeonato Mundial de Cesta Punta Profesional. Hossegor (Francia) 2 al 10 septiembre:  

Ya se ha confeccionado el calendario. La próxima etapa será el anuncio por cada federación de los 

nombres de los jugadores, eso para el 2 de agosto. Quedan algunos problemas con las empresas que 

se espera se solucionen rápidamente. Para evitar estas incidencias se propone celebrar una reunión 

de todas las partes afectadas el 8 de septiembre a las 11h en Hossegor. De momento se sigue sin 

patrocinador para los polos de juego. 
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5 Informe viaje del Presidente a México 

El Pte. comenta con detalle las gestiones realizadas en su reciente visita a México, y que figuran en 

anexo aparte. 

6. Reglamento de Juego y Reglamento Disciplinario 
Se han recibido aportaciones sobre el primer proyecto presentado por el Sr. J.B. Dunat por parte de 

los Sres. Lobejón, Garcia Angulo y Vidiella, alguna referida a la introducción de temas de dopaje, y 

otras haciendo hincapié en la estructura del Reglamento y en la aplicación a todos los estamentos, 

no solo jugadores sino técnicos, médicos, directivos y árbitros. JB Dunat comenta que no hay 

tiempo suficiente antes de la reunión de la J.D. para completar los diferentes capítulos, a no ser que 

algún colaborador, como el experto J. Vidiella, se prestase a ello. 

El Pte. propone llevar la propuesta ya elaborada, tal y como está, avisando que se va a seguir 

trabajando en el resto, aceptándose todas las colaboraciones posibles en este sentido. Incide en que 

ha habido grandes progresos en el tema disciplinario, tanto por la creación del Juez Único como por 

la mejor formación técnica de los árbitros, pero sobre todo por una mejor educación deportiva de 

los jugadores. 

7. Orden del Día reunión Junta Directiva Guadalajara (México), 25 de julio 
La Junta Directiva tendrá lugar en el Hotel Celta el día 25 de julio a las 9:00 h. En anexo aparte 

figura el Orden del Día. 

8. Varios 

- Del 1 al 4 de diciembre está prevista la celebración de un Abierto Internacional de Trinquete 

organizado conjuntamente por la FNPV, FEP y FIPV. Falta conseguir patrocinadores. En 

septiembre se perfilarán los detalles. 

- Para la siguiente edición de Zabalki 2012, sus responsables han enviado una invitación a 

Universidades mexicanas. 

- Se aprueba la redacción definitiva del Artículo 11 del “Reglamento Mundiales y Copas del 

Mundo” para dilucidar la clasificación en caso de empate múltiple con grupos de distinto número de 

participantes. 

- Se comenta la conveniencia de promover una reunión conjunta de la FIPV con el CSD español, el 

Gobierno de Navarra y el Ayuntamiento de Pamplona a fin de intentar solucionar las carencias de 

financiación tras los recortes sufridos por la crisis.  

- Se ha recibido carta de despedida del Pte. saliente del Gobierno de Navarra, D. Miguel Sanz, 

felicitándose por el excelente espíritu de cooperación que ha existido durante su mandato entre 

ambas instituciones. 

El próximo CE queda fijado para el día 9  de septiembre a las 15:00 h, en Hossegor (Francia). 

 

 

El Secretario General    El Presidente 

Á. Arraiza      D. Boutineau 


